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今日の例会

第1724回2019年（平成31年)4月4日（木）

6RC合同例会

ホテルナゴヤキャッスル12:30

先回の例会

第1723回2019年（平成31年)3月26B(火）晴

友愛の日

|太田幹事報告’

1）本日の配布案内：①4月例会内容のご案内

2）本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので理

事役員の皆様は3階梅の間へお集まり下さい

3）次週4月2日は、例会変更で4日（水）ホテルナゴ

ヤキヤッスルにて12：30より6RC合同例会です。

4）東山動植物園舂まつりの招待券を頂いております。

ご要りようの方は、受付にて

5）余語秀暘君4月1日付異動のため本日退会されます◆それでこそ□－タリー

◆四つのテスト

◆ビジター紹介 4名分区内交流でご来訪頂きました

ガバナー補佐 長瀬輝代之様（名古屋守山RC)

分区幹事 伊藤陽介様 （名古屋守山RC)

金森智浩様 （名古屋守山RC)

大海好広様 （名古屋守山RC)

◆ゲスト紹介 2名

伊藤健文君ゲスト 伊藤二文様

米山記念奨学生 イム・セウォン様

◆出席報告

正会員 38(34） 出席28名

出席率 82．35％

前々回3/12（修正出席率）96．77％

◆余語秀暘君退会の挨拶

（株式会社名古屋三越営業本部星ヶ丘店執行役員

幾幕
にあたたかく迎えて頂きましたこと深く感謝する次第

でございます。4月．1日の異動で、新しく大橋が言任い

たします。お認めいただければ、また新たに4月より参

加させて頂きます。引き続きよろしくお願い致します。

そして星ヶ丘三越、引き続きご愛顧のほどよろしくお願
い致します。

|お誕生日おめでとうございます，
☆4月会員誕生日お祝い

河合隆史君（4/1）

余語秀暘君（4/24）

☆4月ご夫人誕生日お祝い

余語秀暘夫人（4/29）

☆4月結婚記念日お祝い

長谷川亨君（4/7）

宮尾紘司君（4/14）

和田正敏君（4/18）

加藤重雄君（4/21）

大谷恩君（4/24）

牧野登志子さん（4/15）

和田正敏君（4/28）

|鈴木会長挨拶’
余語秀暘君

太田和孝君

伊藤健文君

小林英毅君

山本眞輔君

(4/12）

(4/16）

(4/19）

(4/23）

(4/24）
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皆さん、こんにちは。

まずはじめに、先ほどお話がありまし

たように､イムセオンさんが米山奨学生

としてこの例会に出席するのは今日が

最終となりました。4月から新たな一歩

を踏み出されるわけですが､今まで学ん

だことを礎として、これからも大いに活躍していただく

ことを期待しています。あわせて、日本の良き理解者と

して、今後も日本と世界の交流の架け橋となっていただ

きたいと思っています。

さて、先日、ご了解を得たところですが、来月、伊藤

健文さん、息子さんの二文さん、渡邊源市さん、松岡多
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●長瀬輝代之ガバナー補佐ご挨拶加倫さん、太田和孝さん、そして私と計6名で、カンボ

ジアのシェムリアップの近くにあるオコキ小学校に出

向くことになりました。今年の千種RCの事業活動の1

つであるキャン・ヘルプ・タイランドのカンボジア訪問
ですが､小学校の井戸の施設を作る支援をするというこ

とで、皆様からお預かりした貴重な支援金を届けたいと

思います。今日は、カンボジア、シェムリアップについ
て少しご紹介したいと思います。カンボジアは「カンボ

ジア王国」といって、国王を元首としています。面積は

日本の約半分、人□は約1,600万人、高温多湿の気候で
雨季と乾季があります。日本との時差は2時間。首都は

プノンペンで、その人口は約195万人です。カンボジア

が繁栄したのは、9世紀から13世紀のアンコール王朝

のときでした。その時代の巨大な石造り建築がアンコー

ル遺跡です｡19世紀末にフランスの保護領となり､1953

年に独立しましたが、その後長い間内戦が続き、国が落
ち言いだのは1990年代に入ってからのようです．そう

いった歴史があったためかもしれませんが､カンボジア

の経済は芳しいものとは言えません。2017年の1人当
たりのGDPは1,390ドルで日本の約36%、世界平均

の13％程度の水準です。国連では、所得水準が低く、

開発が遅れている国を後発開発途上国としてリストア

ップし、支援を行っていますが、カンボジアはその中の
1つです。また、外務省によると、拳銃などの武器が多
く出回っており、北西部の広い地域では多くの地雷も残

っています。また、赤痢やマラリアなどの病気が多く発

生しているとしています。しかし、近年、その経済は、

外資企業がカンボジアに生産拠点を移したり、通貨の米

ドル化が進んで、縫製品の輸出や建設・不動産などが柱
となって7％成長を続けています。観光も牽引役の1つ

です。平均年齢は25．6歳、高齢化率は4％と若く、今後
とも成長が見込まれるようですが、ただ、最近は中国依
存度が高くなっているといいます。日本は、輸出の相手

国としては第4位で輸出総額の8％の割合、第1位はア
メリカです｡輸入の相手国としては第5位で輸入総額の

4％の割合、第1位は中国です。

次にシェムリアッブですが､世界遺産アンコールワット

観光の拠点として有名な都市で、プノンペンから北西約
300kmのところにあります。人□は約19万人。観光客

が増え、ホテルなどの建設が続いているそうです。最高

気温の平均は約33度で､今回訪問する3月から5月の

気温はそれより高く、最も暑い時期のようです。日本か
らシェムリアッブに行く飛行機の直行便はありません。

そのため、ツアーの多くは、タイのバンコク経由かベト

ナム経由の行程が組まれているようです。今回訪れるオ

コキ小学校は､このシェムリアップからバスで2時間ほ
どのところです｡セントレアからバンコクまで約6時間

のフライト、そこからバスで国境を越えながら約5時間

走ったところに、目指す小学校があります。
カンボジアは電力が不足しており、水の供給も十分では

ないようです。この小学校には水道施設がないという、

日本では想像もできない環境ですが､井戸を掘って水を

提供できるようにしようという計画です。教育水準が低
いといわれるカンボジアですが､水がある環境を整備す

ることによって､将来ある子供さんたちに安心してよい

教育をすることができる、また子供さんたちが安心して
教育を受けることができる、そういった環境づくりに向
けての使命を果たすものであると、つくづく感じていま
す｡皆さんのご支援ご尽力に感謝します｡行ってきます。

ガバナー補佐になり初めて訪問した

クラブが名古屋千種RCでありまし

た。当時とても緊張しておりました

が､皆さまが本当にあたたかく迎えて

下さいまして､なんとか役目が果たせ

たかなと思っております。

分区内交流ということで、守山RCck

員2名と伊藤分区幹事と共に各クラ

分区内交流ということで、守山RCよ
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員2名と伊藤分区幹事と共に各クラブを順番に回って

おります。3月3日に25RCが集まり桜の回廊ブロジエ
クトで100本の苗木を植樹しましたが､これも分区内交

流であります。各クラブでの奉仕も良いですが、知り合

ったクラブ同士でひとつの奉仕事業に取り組んでいく

事もこれからの形かなと思います。

また、先日のl.Mには、全員登録で場を盛り上げて頂き

ありがとうございました。守山RC毎週水曜日マリオッ

トホテルで例会を開催しておりますので、是非お越し頂

きたいと思います。よろしくお願い致します。
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米山奨学生イム・セウォンさん本日が最終例会です

◆米山奨学委員会小山委員長挨拶 鞘一
イム・セウォンさんご卒業おめでとうございます。

最高の笑顔と流暢な日本語とあっぱれな食べつぶりは
皆さんご承知の事と思います。が、イムさん案外ナイー

ブなところもあります｡就職で大阪に行かれるそうです

が、落ち込んだり、困りごとがありましたらご連絡下さ
い。楽しんでお待ちしております。どうぞご活躍を！

◆福井カウンセラー挨拶

日本語も堪能な彼女ですので、留学生と言う概念もほ

とんど無く接することができました。ただ、そうはいっ

ても違う国から－人で来ている学生で、就職活動、学業

と様々な難関を乗り越えてきています｡彼女のすごい事
は困難にぶち当たっても奮起してさらっと乗り越えて

いることです。これからもこの持ち味で社会人としての

苦難も乗り越えて行けると思います｡頑張って下さい！

◆イム・セウォンさん挨拶

1年間本当にお世話になりました。ありがとうござい
ました。すぐ大阪へ行くことになりますが、日本に初め

て来て生活していたのが名古屋なので、これからも名古

屋が懐かしくなるのではないかと思います。

先程も素敵な言葉をたくさんいただいて、本当に最後
だなと実感しました｡やらなくてはいけない事が沢山あ

りましたが､皆さんの支援のおかげですべて乗り越える
ことが出来ました。この1年間は、自分が大学1年から

3年生まで経験した以上に様ﾉﾏな経験ができた1年でし

た。感謝の気持ちしかないです。これからも千種RCに
遊びに来たいと思いますのでよろしくお願い致します。

＊二コボックスは次回掲載させていただきます

次回例会: 2019年(平成31年) 4月7日（日） 高山本陣平野屋別館
壱三三二家万笑会


